



COMMUNIQUÉ COMMUNIQUE

De la part du Président Jean-François Le Bihan

Nantes, le 1^{er} décembre 2014

Votation citoyenne de Saint-Viaud

Bretagne Réunie salue l'initiative de Dibab pour l'organisation de la votation citoyenne le dimanche 30 novembre à Saint-Viaud (commune du Pays de Retz).

Le résultat de cette votation de 75% des votants en faveur de la Réunification de la Bretagne est une confirmation de la volonté des Bretons de Loire-Atlantique. Les Parlementaires et toute la classe politique doivent le prendre en compte.

Alors que l'Assemblée nationale doit voter ces prochains jours en dernière lecture la carte des régions de France et les modalités du droit d'option pour permettre à un département de rejoindre une autre région, **Bretagne Réunie demande solennellement aux Députés de ne pas insulter l'avenir démocratique en interdisant la Réunification de la Bretagne et en ne respectant pas les citoyens.**

Bretagne Réunie saura soutenir toute initiative d'organisation de nouvelles votations citoyennes, et s'impliquera activement dans la campagne des élections départementales de mars 2015.

Jean-François LE BIHAN
Président de BRETAGNE REUNIE

Bretagne Réunie BP 49032 44090 Nantes Cedex 1

site : www.BRETAGNE-REUNIE.org contacts : bretagne.reunie.contact@gmail.com 06 82 67 19 46